
ATA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 
DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA 12 DE JULHO DE 2021. 

Presidência do vereador Francisco Ronivaldo Rodrigues 

Às dezenove horas, havendo número regimental, o Presidente declara aberta a reunião. Em 
seguida se desculpou pelo atraso tendo esclarecido que estavam reunidos com o prefeito 
discutindo sobre alguns projetos de leis que estão em trâmite na Casa. Após foi feita a chamada de 
presença, compareceram os vereadores: Aparecido Donizete Rosa Amaral (Solidariedade), Darcio 
Silva Neto(MDB), Ernane Moreira Dias (PSB), Gabriel Lourenço de Queiroz (MDB), Manoel Galdino 
Proença (PL), Maria Aparecida de Queiroz (PSB), Moacir Aparecido de Queiroz (MDB) e Ryan Cesar 
Silva(PL). Colocada a disposição a ata da reunião anterior, foi aprovada por unanimidade. ABERTO 
O PEQUENO EXPEDIENTE, foi informado pelo Presidente que esta reunião tem como ponto 
exclusivo de pauta a votação do Projeto de Lei nº 08/2021 que "Dispõe sobre as diretrizes para a 
elaboração da Lei Orçamentária do exercício de 2022 e dá outras providências".  Após passou-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE, tendo concedido cinco minutos para quem quisesse se manifestar. O 
PRESIDENTE comunicou que como não foi possível realizar Audiência Pública para colher sugestões 
da população para a LDO/2022 devido a pandemia, foi feito anúncio na Rádio Difusora e também 
no site da Câmara, tendo sido disponibilizadas várias formas de recebimento de recebimentos de 
sugestões ao Projeto da LDO/2022, porém, a Câmara não recebeu por nenhum destes meios 
qualquer sugestão. O Presidente então questionou aos colegas vereadores se algum deles haviam 
sido procurados pela população solicitando fosse acrescentada alguma sugestão ao Projeto de Lei 
nº 08/2021, respondido por todos os vereadores que não, o Presidente informou que então não 
será acrescentado nada mais ao projeto e que o assessor jurídico da Casa já deu parecer favorável 
a proposição em sua forma original. Em seguida passou a palavra aos vereadores que quisessem se 
manifestar por cinco minutos. O VEREADOR DARCIO NETO relatou que tendo em vista não ter 
havido nenhum comentário da população em relação ao projeto e como vereador não tem que 
fazer nenhuma alteração no mesmo, irá apenas aguarda sua votação. A VEREADORA MARIA 
APARECIDA ressaltou que já discutiram o projeto e observaram que está tudo dentro dos 
requisitos legais previstos em lei no art. 165 da Constituição da República e da Lei Complementar 
nº 101/2000, então o orçamento a ser trabalhado durante o ano de 2022 está dentro dos 
requisitos que será elaborado em 2022, logicamente sabendo que nenhum é elaborado de forma 
que irá realizar tudo que está escrito no projeto, porém, ao menos deve estar previsto, mas, caso 
for acontecer deve já estar votado e previsto na LDO/2022. Em aparte o Presidente concordou com 
a vereadora tendo relado que foi muito bem elaborado o projeto e tudo que tem previsão está em 
pasta, e se Deus abençoar que execute já vai estar bom demais, já via estar muito bem 
representado. Em seguida O VEREADOR GABRIEL após cumprimentar os presentes, ouvintes e 
seguidores da transmissão em rede social, disse que aguardaria a votação da proposição. O 
VEREADOR MOACIR QUEIROZ também cumprimentou todos que acompanham a sessão, disse não 
ter sido procurado por nenhum cidadão, tendo relatado estar de acordo com o projeto de lei e que 
aguardaria a votação. Após O VEREADOR APARECIDO AMARAL apenas se manifestou no sentido 
de aguardar a votação do projeto de lei nº 08, relatando não ter mais nada a declarar. Na 
oportunidade O VEREADOR MANOEL PROENÇA fez das palavras do colega Amaral as suas. Em 
seguida O VEREADOR RYAN CESAR SILVA cumprimentou todos e informou que consultou o 
assessor jurídico da Câmara se no projeto de lei nº 08/2021 já estaria incluso cursos de 
capacitação, respondido que sim, o vereador ainda informou que não foi procurado que irá fazer o 
comentário nesta reunião e nas próximas sessões irá fazer requerimento para que sejam realizados 



cursos de capacitação e também que sejam elaborados alguns projetos que ajudem no 
desenvolvimento dos adolescentes e da juventude, como por exemplo, pintura, carpintaria, pois, 
além de ocuparem a mente das crianças e adolescentes, futuramente poderão utilizar este 
aprendizado como meio de vida para se sustentar e isso é muito importante. Após O VEREADOR 
ERNANE DIAS frisou que como não foi recebido nenhuma sugestão, está aguardando a votação do 
projeto. Não havendo mais  matérias para o grande expediente foi instalada a ORDEM DO DIA com 
a seguinte pauta: Votação em turno único do Projeto de Lei nº 08/2021 que "Dispõe sobre as 
diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária do exercício de 2022 e dá outras providências", 
aprovado por unanimidade em única votação. Após o Presidente informou que a partir desta data 
os vereadores entram em recesso parlamentar, tendo de imediato convocado todos os vereadores 
para a décima sétima reunião ordinária da primeira sessão legislativa ordinária da décima quinta 
legislatura no dia 02 de agosto de 2021 às 19:00 horas na Câmara Municipal. Antes de encerrar 
pediu que Deus ilumine os passos e abençoe a todos. Em seguida declarou encerrada a reunião, 
tendo sido lavrada a presente ata que após aprovada será assinada pelos 
presentes.________________________________________________________________________ 
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